



Peringatan Perjalanan ke Spanyol: Turis UK Harus Siap Dengan Biaya Kamar Mandi

Description

Wisatawan asal Inggris yang menuju ke Spanyol telah diberikan peringatan perjalanan saat wisatawan menghadapi meteran kamar mandi untuk penggunaan air. Sementara pariwisata sangat dihargai di berbagai tempat wisata utama di wilayah tersebut termasuk Malaga, Marbella, Torremolinos, dan Rhonda, pejabat percaya bahwa wisatawan yang ingin menggunakan lebih banyak air di kamar hotel mereka harus membayar lebih.

Pemberitahuan Perjalanan ke Spanyol untuk Wisatawan UK

Tourists step hotels Costa del Sol have meters installed in bathrooms.

Pemerintah Andalusia sedang bernegosiasi dengan hotel untuk memasang meteran di kamar untuk menghemat air dan juga mempelajari pengisian kolam renang dengan air laut. Kekeringan parah Spanyol telah mendorong otoritas di Catalonia untuk memberlakukan langkah darurat untuk melestarikan cadangan air yang semakin berkurang.

Emergency Measures in Spain to Save Water

Pengunjung hotel rata-rata menggunakan 350 liter air per hari, lebih dari dua kali lipat dari penduduk setempat dengan 112 liter. Meteran kamar mandi akan dipasang di tempat strategis, seperti akses ke kamar mandi, dan penempatan serta implementasi perangkat akan dibayar oleh hotel. Resepsionis akan bertanggung jawab atas tagihan tersebut.

Pengunjung yang akan ke Tenerife dapat menjadi alasan perhatian

Tenerife akan memberlakukan darurat kekeringan hari ini (Jumat, 1 Maret) setelah sesi penuh. Pemerintah setempat merencanakan kampanye khusus untuk membuat pengunjung sadar akan perlunya menghemat air. Rosa Davila, presiden pemerintah Tenerife, mengatakan bahwa ini merupakan salah satu musim dingin terkering dalam sejarah baru-baru ini untuk pulau tersebut dan percaya bahwa semua partai politik akan mendukung langkah tersebut.

Ringkasan

Tingkat kekeringan yang parah di Spanyol telah mendorong pengumuman peringatan perjalanan bagi para wisatawan dari Inggris yang akan menuju Spanyol. Para turis di Costa del Sol diharapkan untuk menghadapi meteran air di kamar mandi hotel mereka. Pemerintah setempat berupaya untuk menghemat air dengan mengatur pemasangan meteran air di kamar hotel dan mengisi kolam renang dengan air laut. Bagaimana pendapat Anda tentang langkah-langkah ini? Apakah Anda setuju bahwa para tamu hotel yang ingin menggunakan air lebih banyak harus membayar lebih? Berikan komentar Anda di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark